

Hola: Soy Ernesto Santana Bracamontes y a continuación te presento una síntesis de mi hoja de vida académica y profesional:



Soy abogado por la Universidad de Guadalajara, Maestro y Doctor en Derecho Electoral por el Instituto Prisciliano Sánchez, y Maestro en Políticas Públicas y Género por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO).

He cursado diversos diplomados en: *Argumentación Jurídica y Aplicación de Estándares Internacionales de Derechos Humanos y de la Perspectiva de Género*, en la FLACSO; en *Amparo* en el Centro de Capacitación Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; en *Análisis Político Estratégico* por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE); en *Demoscopia y Revolución Digital* en el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset; y, en *Prevención y abordaje de la violencia política contra las mujeres en política* en el Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH).

También he participado en las especialidades en *Justicia Constitucional* en la Universidad Castilla-La Mancha y en *Valoración Racional de la Prueba* en la Universidad de Girona, así como el *Curso de alta formación en Derechos Fundamentales y Justicia Electoral* en la Universidad de Pisa.

Además, tuve la oportunidad de formar parte del taller internacional *La tutela efectiva de los derechos político Diálogo jurisprudencial y democracia* en la Universidad de Siena, en Italia; y del *Seminario de intercambio de buenas prácticas y análisis de sentencias* en la Universidad George Washington.

En el ámbito jurisdiccional cuento con una experiencia de más de 20 años en la materia electoral, tanto en el ámbito estatal, regional y nacional, al haberme desempeñado como: Secretario Relator en el Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Jalisco, como Secretario de Estudio y Cuenta en la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde también laboré como coordinador de ponencia.

En la Sala Superior del propio Tribunal Electoral, desde 2016, me desempeñé como Secretario Instructor adscrito a la Ponencia de la Magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso y actualmente, soy el Secretario General de Acuerdos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

En el ámbito académico, he tenido la fortuna de impartir clases en diversas universidades (desde el 2002), tanto a nivel licenciatura como posgrados, entre ellas, destaco las siguientes: la Universidad Guadalajara Lamar, el Instituto Prisciliano Sánchez, Universidad Panamericana, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), así como en la Universidad de Castilla La Mancha.

De igual forma, he impartido cursos y conferencias principalmente en temas de derechos humanos, control de constitucionalidad, paridad y violencia política contra las mujeres por razón de género.